

広報チームが行く！



迎春



新春特別号！！



Vol. 61(2025/01/10)



国土交通省 東北地方整備局
鳴瀬川総合開発工事事務所

広報チームは、鳴瀬川総合開発事業及び関連する地域の情報を様々なメディアを活用し「親しみやすく」「わかりやすく」広報することを目的に令和2年6月に鳴瀬川総合開発工事事務所の職員で結成したチームです。

年頭のご挨拶

あけましておめでとうございます。今年の干支は、「巳」です。脱皮し強く成長する蛇は「再生と変化」を意味しているそうです。IT用語でいえば探索と適応を繰り返す「アジャイル」でしょうか。今年は高めの血圧に変化があることを願い、食事や運動などに「アジャイル」していきたいと思えます。

さて、去年は鳴瀬川総合開発事業を軌道に乗せる一年として、鳴瀬川ダムの本体工事に向けて川を切り回すため、仮排水トンネル工事に着手しております。ここまで用地取得や工事は順調に進んでおり、これもひとえにダム建設地域の皆様並びに地元関係者のご理解とご協力あつてのことと、心から感謝申し上げます。

今年は、引き続き地域のご協力をいただきながら事業用地の取得、仮排水トンネル工事をはじめ各工事の進捗を図る予定です。工事の実施にあたっては安全第一で取り組んでまいりますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

広報チームでは、SNSなど様々な媒体の活用や新しい企画へ挑戦するなど「アジャイル」に取り組み、ダム事業の効果や様々な取組をタイムリーに、より解りやすく皆様にお伝えしてまいります。

本年が皆様にとって、より佳き年となりますことを祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

今年もよろしくお願ひいたします。



国土交通省 東北地方整備局
鳴瀬川総合開発工事事務所長
高子 秀之

